



校長室だより 12月発行

大阪市立淀中学校

りましたが、「煤」とは薪や石炭を燃やす際に、煙や炎とともに発生する炭素の微粒子のこと

です。かまどの火で煮炊きした時代には、天井などに黒い煤がこびりついていました。年末に1

年間を無事に過ごせたことに感謝しながら、煤を払い清めました。現在の家庭では、煤払いは

必要なくなりましたが、新たな気持ちで新年を迎えるために「大掃除」をする家庭も多いと思い

ます。みなさんも大掃除を手伝ってください。

新型コロナウイルスの新規感染者数が減少し安心したのも束の間、新たな変異株「オミクロン株」が発生しました。全てが明らかになっていませんが、感染力が強い恐れがあるそうです。

引き続き感染防止に努めてください。

寒くなると風邪やインフルエンザなどの感染症もはやり始める時期です。クリスマスや正月

と大きな行事がありますが、感染防止のために多くの人が集まる場所への外出は控えてください。

マスク、手洗い、うがいを忘れずに体調管理を行い、健康で楽し

い年末、年始を過ごしてください。

ひとりじゃないよ！（文部科学省）

いつでも、「こまったな」「しんどいな」「いやだな」と感じた時、どんなことも、あなたといっ

しょに考えます。学校HPにも「生徒が利用できる相談窓口」を掲載しています。

24時間子どもSOSダイヤル 0120-0-78310 (な・や・み・い・おう)

